

SOBRE LAS NAVES ESTELARES, POR QUÉ MUCHAS PARECEN TAN HUMANAS Y LA TIERRA AISLADA

Published 23 January 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que estén todos felices y bien hoy. Soy Mari.

Esta información puede verse como ciencia ficción, o como mejor la vea el espectador, y la publico solo con fines de entretenimiento, pero tomo mi información muy en serio. Quien tenga ojos para ver, que vea.

Una de las ideas más comunes en la Tierra sobre las naves extraterrestres es que deberían ser extremadamente diferentes de cualquier cosa que los humanos puedan siquiera pensar o concebir en sus mentes. Por lo tanto, si algo es identificable o familiar, en sus cabezas simplemente no puede ser de origen extraterrestre.

Este concepto de que una nave, o cualquier otro equipo de una raza no humana y extra planetaria, es incomprensible y por lo tanto extremadamente diferente de cualquier cosa que los humanos tengan en la Tierra está directamente relacionado y deriva de otro concepto que es aún más prevalente en todos los OVNI e investigadores extraterrestres. El concepto de que los humanos son indígenas del planeta Tierra o, peor aún, que evolucionaron allí de manera Darwiniana y, por lo tanto, no pueden existir como humanos en ningún otro lugar del espacio exterior.

Hoy en día, incluso este concepto se está tergiversando con el movimiento del globo plano, que afirma que, como las agencias espaciales mienten todo el tiempo, lo cual es bastante fácil de demostrar, también deben mentir sobre la forma de la Tierra y que los gobiernos están imponiendo o impulsando la idea de que la Tierra es redonda como una campaña de desinformación contra la gente, cuando en realidad es al revés.

Es el movimiento del globo plano el que se está imponiendo, como un mecanismo más para confundir y controlar a la población. Porque sin la Tierra como esfera, no hay espacio exterior y, por lo tanto, no hay extraterrestres, con todas las convenientes consecuencias de eso para el control mental.

Como expliqué en mi video anterior, agregan los resultados de varias agendas pequeñas para causar el mismo efecto que causaría una grande, pero de manera encubierta con esas pequeñas cosas para que la gente no pueda ver sus verdaderas intenciones.

Como mi grupo y yo hemos dicho tantas veces antes, hay mucha más humanidad fuera de la Tierra. De hecho, la misma especie, y otros que se parecen pero no son la misma especie, y otros que son diferentes, y otros que también son extremadamente diferentes, al igual que sus naves espaciales, como era de esperar.

Entonces, sí, algunas naves estelares extraterrestres son extremadamente diferentes de cualquier cosa comprensible o identificable para cualquier persona en la Tierra y otras, las de humanos espaciales o Lyrianos, son perfectamente reconocibles como de origen humano y con muchos componentes muy familiares. No es una cosa ni la otra, pues hay naves extraterrestres sumamente diferentes y difíciles de entender y

otras tan familiares que cualquiera juraría que son de fabricación terrestre y existe toda una variante intermedia entre esas dos también. Hay espacio más que suficiente para que todo exista.

Los humanos interestelares que habitan en el espacio, llamados Lyrianos, se mueven por vastos sectores de esta galaxia, viajando en sus naves espaciales para visitar a sus vecinos humanos espaciales, muchos de los cuales son parientes suyos. Exactamente de la misma manera y con la misma construcción mental, o idea, ya que los humanos en la Tierra viajan con sus aviones a naciones distantes, donde puede haber diferencias culturales importantes pero, aún así, todos reconocibles como más de la humanidad. Así como existen rutas de vuelo y rutas comerciales aéreas en la Tierra, lo mismo ocurre en el espacio, donde las naves estelares de todos los orígenes viajan utilizando corredores asignados y protocolos de salida y llegada, todo para la seguridad de todos.

Este no es un caso de quien copió a quién, los humanos o los humanos Lyrianos no terrestres, porque cada especie comparte las mismas construcciones mentales básicas que dan forma a las ideas a lo largo de todo el inconsciente colectivo mayor, donde más de un individuo puede tener la misma idea, surgiendo genuinamente de sus mentes sin plagio de ningún tipo. Sin embargo, otros pueden estar teniendo la misma idea lejos y sin contacto previo de ningún tipo entre ellos.

Debido a que todos son miembros de la misma especie, todos estamos conectados telepáticamente a través del éter. Por lo tanto, somos fragmentos de algún tipo de individuo mayor, al que como concepto podemos llamar el tipo humano Lyriano mayor, quien a su vez es también parte de otro individuo mayor y así sucesivamente hasta que todos estemos unidos como uno, como variaciones de la Fuente misma.

Esto finalmente nos lleva a sus naves estelares que puedo describir en pocas palabras simplemente como aviones muy avanzados. Como sus aviones comerciales, pero mucho más complejos y evolucionados, pero todavía reconocibles como de origen humano Lyriano.

Muchos componentes e instrumentos de vuelo en esas naves espaciales construidas por humanos son simplemente variantes de los que se encuentran en los aviones terrestres. Un ejemplo de estos es el horizonte artificial que, si cualquier piloto humano ve uno en una nave Taygeteana, Antariana o Centauri, saltaría y diría "oye, conozco esa cosa".

Una advertencia aquí sobre los horizontes artificiales porque, aunque todos parecen casi exactamente iguales, la forma en que funcionan y como deben leerse es diferente, porque en la mayoría de los horizontes artificiales de la Tierra, la pequeña figura guía de un avión es fija y es la línea detrás de ella la que se mueve para indicar la inclinación y los movimientos de balanceo de una nave, cuando en la mayoría de las naves estelares no humanas es al revés. La línea que representa el horizonte es fija y es la figurita del avión la que se mueve en el dial del instrumento, también para indicar lo que está haciendo la nave.

Esta diferencia también se encuentra en la Tierra en los aviones occidentales que utilizan el diseño del primer ejemplo y en los aviones rusos que utilizan el segundo diseño. Este cambio en la lectura ha provocado muchos accidentes cuando un piloto que ha tenido experiencia de vuelo con un diseño es transferido de un avión a otro porque no puede leer correctamente lo que está haciendo el avión.

En el caso de las naves espaciales, se instalan horizontes artificiales en todas las que son capaces de realizar vuelos atmosféricos, ya que un horizonte artificial es bastante inútil en una nave espacial que solo puede viajar a través del espacio.

En el caso de la Toleka, es capaz de realizar vuelos atmosféricos ya que debe descender a puertos estelares en la superficie de los planetas del sistema estelar Taygeta y en otros lugares, por lo que está equipada con horizontes artificiales, unos completamente computarizados y otros mecánicos también. Y, lógicamente, todas las cazas Taygeteanas y los transbordadores más pequeños también están equipados con ellos.

Otros instrumentos de vuelo muy familiares son los indicadores de velocidad aérea, los altímetros y los indicadores de navegación, entre muchos otros. En las naves Taygeteanas, incluso pueden programarse para indicar sus lecturas en términos humanos, sino en lenguaje y unidades de medida Taygeteanas.

Es bastante obvio para nosotros aquí que los controladores de la Tierra, en sus variantes humana y no humana, quieren mantener la idea de que la humanidad es autóctona de la Tierra y que solo existe y puede existir allí, porque es uno de los conceptos más importantes, sino el concepto más importante necesario para mantener la ilusión de la Matrix 3D en la Tierra. Ese es el grupo de ideas que componen e imponen que la cultura humana solo existe allí.

En el momento en que un grupo suficientemente grande de personas en la Tierra se dieran cuenta de que hay más humanidad afuera, todas sus mentiras comenzarían a desmoronarse una tras otra, con un efecto dominó, y también lo haría su Matrix, y esto significa que no habrían más de esos juegos enfermizos en la Tierra, esos que ellos tanto aman.

Desde el punto de vista de un humano interestelar no terrestre, la existencia de una humanidad mayor que existe y vive entre innumerables estrellas solo en esta galaxia es completamente natural y obvia, tan natural que es imposible concebir la idea de que los humanos puedan evolucionar y existir solo en un solo planeta, hasta el punto de que vemos esa idea como una verdadera estupidez.

Usando un ejemplo antiguo, viejo pero muy útil, y ampliándolo mucho más, es como si un grupo de personas estuvieran encerradas en una isla como Alcatraz y les hicieran pensar que es todo lo que existe y que ahí fuera no hay nada más que agua infinita. Con quizá alguna que otra roca estéril a lo lejos, hostil y desprovista de vida, cuando en realidad están en una isla en medio de la Bahía de San Francisco, con innumerables miles de otros humanos libres, yendo y viniendo cerca de esa isla todo el día y toda la noche realizando sus asuntos y negocios. Pero la gente de la isla no puede ver San Francisco ni todos los barcos que entran y salen de su isla porque hay una densa niebla que los cubre, lo que les permite ver solo ligeros atisbos de que tal vez haya más vida ahí fuera.

En ocasiones pueden ver lucecitas sospechosas e inexplicables en la niebla que cubre su isla, especialmente de noche. Cuando preguntan a sus guardias qué son, les responden que son solo anomalías atmosféricas que ocurren cuando las moléculas de agua en la niebla chocan entre sí, formando pequeñas cargas eléctricas que a veces se arquean para formar una chispa visible. O esas pequeñas luces que ven, también puede ser gas de pantano. Cuando en realidad esas

pequeñas y misteriosas bolas luminosas de luz son las luces de conducción y de navegación de innumerables barcos llenos de más humanos que pasan cerca.

La niebla que cubre la isla de Alcatraz no les deja ver lo que hay más allá, como la niebla de la mentira, el engaño y la manipulación de la percepción también impide a la mayoría de los humanos ver que su planeta Tierra está en medio de algo muy parecido a la Bahía de San Francisco, porque hay muchísimo tráfico espacial aquí, justo fuera de su planeta, y la mayor parte pertenece a más humanos. ¿Por qué sería tan difícil de entender, pregunto?

Nuestras naves espaciales y transbordadores parecen humanas porque somos más humanos, humanos espaciales, pero de la misma especie, por lo que no hay nada extraño o sospechoso aquí. Los humanos como tales estamos literalmente en todo el espacio y así ha sido siempre, y ese es el estado natural del ser humano, ser interestelar.

Gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse. Lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu